

Précisions et informations communiquées durant la concertation préalable



L'alternative à Carentan-les-Marais

- ✓ 3 sites ont été envisagés pour implanter le projet Hommage aux Héros.
 - Bayeux dont la géométrie des parcelles génèrait une impossibilité technique de réalisation du projet.
 - Blosville, des problématiques d'accès et d'impacts environnementaux plus lourds sont apparus
 - Les études de faisabilité ont montré que le meilleur site était celui de Carentan-les-Marais.

- ✓ Si le projet ne pouvait se réaliser à Carentan-les-Marais, le maître d'ouvrage, qui envisage de poursuivre ce projet, recherchera alors un nouveau site, dans la Manche ou le Calvados avec des possibilités d'accueil probablement plus fortes dans le Calvados.